

Handballnationalteam zur Vorbereitung auf die Heim EURO in Stockerau



Die Handball-Europa-meisterschaft fand von 9. bis 26. Jänner 2020 in Schweden, Österreich und Norwegen statt.

Die finale Vorbereitung auf diese Heim-EURO absolvierte die österreichische Herren-Handballnationalmannschaft vom 1.1. bis 8.1.2020 im Hypo NÖ Sportzentrum Alte Au in Stockerau. Dr. Manfred Dimmy organisierte mit seiner Firma SPORT & RECHT diesen einwöchigen Trainingsaufenthalt für den ÖHB. Damit war Manfred Dimmy, der schon bei der EURO 2010 als Regionalmanager NÖ. für den damaligen Spielort Wr. Neustadt verantwortlich war, auch zehn Jahre später wieder ins EURO-Geschehen eingebunden.

Die Mannschaft war im Dreikönigshof bestens untergebracht, wo Thomas Hopfeld in bewährter Weise für das leibliche Wohl der Teamspieler sorgte. Neben täglichen



Trainingseinheiten standen in diesem Zeitraum auch ein Besuch des Fitnessstudios Gitti City und zwei Länderspiele auf dem Programm. Am 4.1. traf die österr. Mannschaft in Stockerau in einem Länderspiel unter Ausschluss der Öffentlichkeit auf die Slowakei und siegte 32:27. Den allerletzten Test absolvierte das Team am 6.1. in der Wiener Stadthalle gegen Deutschland.

Der ÖHB bedankte sich bei SPORT&RECHT für die hervorragende Organisation und große Unterstützung. Dr. Manfred Dimmy hob seinerseits die gute Zusammenarbeit mit der Stadtgemeinde, mit Thomas Hopfeld und dem Dreikönigshof sowie mit der Gitti City hervor.

Das österreichische Team spielte eine fantastische Vorrunde, gewann alle 3 Matches und stieg als Gruppensieger

mit 2 Bonuspunkten in die Hauptrunde auf. Auch hier präsentierte sich Österreich mit starken Leistungen gegen die Top-Mannschaften Kroatien und Spanien vor 9000 Fans in der Wiener Stadthalle und machte damit tolle Werbung für den Handballsport.

